



Rénovation des bâtiments scolaires: investissements en hausse

ÉCOLES • Pour remédier à la vétusté de certains établissements scolaires, 262 millions de francs ont déjà été dépensés au cours de la présente législature: 60 millions pour l'entretien, 120 millions pour les rénovations et 82 millions pour la construction. L'enveloppe globale est en hausse de 39% par rapport à la précédente législature. Une évidence pour Serge Dal Busco, conseiller d'Etat en charge des finances: «Je me suis rendu sur le terrain, j'ai examiné l'état des bâtiments concernés et j'ai vu que les inquiétudes des utilisateurs n'étaient pas imaginaires, qu'elles se fondaient sur des réalités.»

Plus de 5000 interventions

Entre 2014 et 2017, quelque 250 projets de rénovations ont été réalisés pour les bâtiments du secondaire, parmi lesquels celui du bâtiment historique du collège Calvin, celui du Cycle d'orientation de Budé qui se poursuit avec une deuxième étape ou encore celui des toitures d'une dizaine de sites. En matière d'entretien, plus de 5000 interventions ont été réalisées en moyenne chaque année dans les bâtiments scolaires en 2015 et en 2016, représentant plus d'un tiers du total des interventions sur le parc immobilier de l'Etat.

Nombreux chantiers

Ce qui réjouit Anne-Emery-Torracinta, conseillère d'Etat en charge du Département de l'instruction publique: «S'il faut saluer la prise de conscience qui a conduit aux efforts actuels, des nouvelles constructions sont prévues et des rénovations lourdes nous attendent encore.» **FB**